
 

 

Ata da 7ª Reunião Extraordinária do Conselho de Câmpus (CONCAM) do Câmpus São 1 

Paulo Pirituba do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo. Aos 2 

dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às dezessete horas e quarenta 3 

e quatro minutos, na sala B05 do Câmpus São Paulo Pirituba, iniciou-se a Reunião 4 

Extraordinária do Conselho de Câmpus, sob a presidência de Cynthia Regina Fischer. Estavam 5 

presentes os conselheiros André Luiz Favareto, Daniel Carvalho, Kellen Cristina Martins do 6 

Carmo, Leandro José dos Santos, Roberto da Anunciação, Váleria dos Anjos Lázaro e Wilian 7 

Ramalho Feitosa e os ouvintes Afonso Gomes Tininis e Hânia Cecília Pilan. Todos os que se 8 

pronunciaram na reunião foram autorizados pelos Conselheiros de Câmpus. A Presidente 9 

cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião para a realização dos trabalhos. Cynthia faz 10 

a leitura da pauta e solicita a inversão dos itens e todos concordam, inicia-se a discussão quanto 11 

ao regulamento dos laboratórios informática. A presidente passa a palavra ao coordenador de 12 

tecnologia da informação Afonso, que explica como foi elaborado o regulamento, baseado em 13 

já existentes de outros câmpus e discutido com a Comissão de Tecnologia da Informação. 14 

Cynthia inicia a leitura do documento, no artigo segundo, parágrafo único, Wilian questiona a 15 

responsabilidade da CTI com os laboratórios de informática e Afonso explica que a CTI é 16 

responsável pelas políticas de usos e que a utilização dos laboratórios precisa ser supervisionada 17 

por um técnico de laboratório. André expõe como ocorreu a montagem dos laboratórios e, por 18 

fazer parte da comissão, completa que as políticas de uso priorizam os professores dando aulas 19 

para evitar mais manutenções. Wilian questiona sobre o uso dos laboratórios fora do horário de 20 

aulas e sugere o uso do e-talk para eliminar essa demanda. Kellen propõe que os alunos tenham 21 

login próprio para responsabilizá-lo de eventuais problemas de uso. Afonso diz ser uma 22 

ferramenta prevista para ser colocada, utilizando o prontuário e senha do aluno, mas que no 23 

momento não é viável. Kellen demonstra preocupação para o próximo ano devido ao aumento 24 

do número de alunos. Cynthia esclarece que as políticas momentâneas divergem do 25 

regulamento e podem ser alteradas a qualquer tempo e necessidade, e ainda, sugere a criação 26 

comissão para tratar das políticas de uso. André lembra que a Comissão de TI é composta por 27 

professores e administrativos e está aberta a novos membros e ouvintes. Cynthia recorda que 28 

as sanções são decididas pela Coordenadoria Sociopedagógica (CSP) e pela Direção do câmpus, 29 

o CONCAM não está no regimento disciplinar. Roberto complementa que caso haja 30 

depredação, a secretaria de logística tem políticas para equipamentos de informática e a CTI 31 

decide com a comissão a destinação dos equipamentos e a maneira de aquisição de outro 32 

também é diferente da usual. Valéria inicia sua participação na reunião. Cynthia continua a 33 

leitura dos artigos, no artigo 4° é acrescentado o termo “à extensão” e “inovação”, no artigo 5° 34 

são feitas algumas alterações gramaticais, no artigo 7° a palavra “disciplinas” é alterada para 35 

“atividades acadêmicas”. Wilian questiona se a instalação de softwares é competência da CTI 36 

e Afonso confirma, esclarecendo que há necessidade de analisar a política de cada software. No 37 

artigo 8°, a presidente alterada o termo “software” para “programas”. No artigo 9°, Wilian 38 

sugere retirar “área de informática” para todas as áreas, Afonso explica o porquê da expressão, 39 

Cynthia recomenda acrescentar a Diretoria de Apoio Educacional (DAE) ao artigo e dividir o 40 

artigo, criando um parágrafo único para o texto ficar mais claro. Cynthia acrescenta ao artigo 41 

10 “comunidade interna e externa”. Devido ao horário, a presidente sugere que todos os 42 

conselheiros acrescentem comentários, sugestões e anotações a minuta do regulamento até dia 43 

06 de fevereiro para agilizar a aprovação na próxima reunião ordinária em fevereiro. Afonso se 44 

ausenta da reunião. A presidente inicia a votação do calendário do CONCAM 2018 e os 45 

conselheiros decidem que a reunião de fevereiro ficará para o dia 21 e a de dezembro para o dia 46 

12, também retiraram a reunião de julho por seis votos a favor e uma abstenção. Após as 47 



 

 

decisões, Cynthia apresenta o projeto para a realização do Trabalho em Local de Livre Escolha 48 

(TLLE) em janeiro, explica que a primeira semana será em esquema de plantão por e-mails e 49 

telefones, na segunda semana será realizado rodízio entre os servidores presentes no horário 50 

das 14h às 20h e dos dias 15/01 a 31/01 o câmpus funcionará apenas das 14h às 20h com todos 51 

os servidores técnicos-administrativos presentes. Após votação, todos os conselheiros votaram 52 

a favor da aprovação do TLLE. Inicia-se então a análise e aprovação dos calendários de 2018. 53 

Cynthia e Hânia explicam que será votado o primeiro semestre dos calendários de 2018 dos 54 

cursos superiores e técnicos subsequentes e concomitantes e são aprovados por unanimidade e 55 

sem alterações. A presidente esclarece que calendário 2018 do técnico integrado ao ensino 56 

médio será votado de forma anual. Cynthia pede a inserção do período de transferência interna 57 

e externa, prazos para recursos e resultado final em fevereiro. Os conselheiros incluem as 58 

reuniões ordinárias do CONCAM no calendário e aprovam. Terminadas as deliberações sobre 59 

os itens de pauta, a reunião encerra-se às vinte e uma horas e dez minutos. E para constar, eu, 60 

Bárbara Cavichioli, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pela 61 

Presidente do Conselho e pelos Conselheiros de Câmpus. 62 

 

André Luiz Favareto __________________________________________________________ 63 

Cynthia Regina Fischer________________________________________________________ 64 

Daniel Carvalho______________________________________________________________ 65 

Kellen Cristina Martins do Carmo________________________________________________ 66 

Leandro José dos Santos________________________________________________________ 67 

Roberto da Anunciação________________________________________________________ 68 

Váleria dos Anjos Lázaro _______________________________________________________ 69 

Wilian Ramalho Feitosa________________________________________________________ 70 

(Assinada no original) 


